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【香港商報訊】小米集團(1810)董事長兼CEO雷軍
日前在第五次年度演講時稱，電動車SU7產能提升
以及交付加速進展順利，迄今交付逾3萬台，相信今
年11月便能提前完成全年10萬輛交付目標；集團已
更新全年銷量目標至保底10萬輛、衝擊12萬輛。此
外，小米將於明年上半年發布SU7 Ultra量產型號。
他形容 「這是一個刷新行業紀錄的奇迹」， 「小米
SU7發布是我一場大考，現在看結果還不錯，算成功
上岸了」。

雷軍說： 「造車很苦，但成功一定很酷。」他指
出，小米汽車銷售服務網絡7月料將新增17家門店，

新增城市包括濟南、貴陽、長春和常州。現時內地
31城市中共有30家交付中心、93家銷售門店及57家
服務門店。目標至12月底銷售服務網絡可迅速擴大
至 59 城市，到時有交付中心 53 家、銷售門店 220
家、服務門店135家。

他又公布小米SU7 Ultra原型車，今年10月會進軍
德國並挑戰紐北非量產圈速榜， 「我們有勇氣挑戰
世界巔峰的賽道，並將賽道技術沉澱為更多人使
用」，並立下 「小米汽車要在10年內成為紐北賽道
最快的四門電車」目標。

報道指摩根大通近期與雷軍會面後，該行預期小

米最快明年初推 SUV 車型，到時將成股價刺激因
素，維持小米 「增持」評級。另外，高盛維持小米
「買入」評級，目標價調高至23.2元。

地政總署昨日公
布，位於柴灣祥民道
的私人參建資助房屋
「樂建居」用地招

標，因為地價標金未達到政府所定的底價，所以不
接納所接獲的一份標書。樓市疲弱，市場呼籲行政
長官李家超在新一份施政報告中出手救市的呼聲越
來越高。

目前靠譜的救市招數主要有四：一，降低首置按
揭成數幫助市民首置上車；二，重推 「置業資助貸款
計劃」幫助市民首置上車；三，容許市民動用自己一
定比例的強積金(MPF)做首期；四，搞好香港再工業
化，別讓本地年輕人及內地專才只能去做保險。

前兩招市場有一定共識。前兩天美聯便做了一個
調查，調查顯示多達29.6%的受訪者認為放寬按揭
成數有助市民首置上車，創七季新高；約23.8%的
受訪者認為提供首置低息貸款有助市民首置上車。

第三招方面，內地及新加坡也有類似政策。可能
有人會擔憂市民用MPF的錢首置，萬一樓價跌怎
麼辦？我們換個角度看，首置的多數是年輕人，而
年輕人多數會將 MPF 投放到一定比例的股票上
面，那麼，讓年輕人多個選擇買樓，這怎麼也比買
股票來得穩當。

香港商報記者 蘇尚

小米SU7車年底交付衝12萬

雷軍在台上介紹，小米將於明年上半年發布SU7
Ultra量產型號。

柴灣「樂建居」流標

數字王國計劃於2029年底前在港總投入約2.04億
元的資金，招聘和培育不少於40名專業人才，進一
步研發AI虛擬人、視覺特效、AI影片製作等技術，
冀能夠累計提出5個香港專利申請案，以促進科技
創新和知識產權的保護。

孫東表示，港府制定了一系列有利於AI產業發展
的措施和政策，致力於建立一個更全面、有活力的生
態系統，以支持該產業發展，包括提高研發能力、加
強研發投資，以及改善基礎設施等。他相信，本港將
可以釋放AI技術的潛力，助力本港創科發展。

孫東：超級電腦中心今年投入服務
孫東舉例，本港超級電腦中心今年稍後時間將投

入服務，已吸引過百間具代表性的科技企業代表，
在港設立或擴大業務，當中不少是內地及海外AI領
先企業，協助改善本地人工智慧生態的成長，並帶
來相關人才、科技及資金。

主辦單位在活動中展現AI創新技術，數字王國更
特別邀請已故的鄧麗君，以虛擬人形式與孫東實時

互動對話，並計劃將已故的張國榮與Beyond成員黃
家駒等港人共同回憶帶回來。

謝安：香港是多元文化和活力城市
數字王國行政總裁謝安說： 「香港是一個多元文

化兼具活力的城市，作為國際金融中心和全球貿易
樞紐，匯聚了來自世界各地的不同文化和影響力。
選擇落戶香港，是因為香港具有多元化和活力，不

受地緣政治影響，不強調本位主義，以及擁有最國
際化的視野，而且大部分市民都能說英語，但仍保
留了中國的傳統文化。」

謝安表示，公司計劃與香港的大學、行業專家和
創新者建立緊密合作，聚合各方專業知識和先進技
術，藉着在港研發創新科技，將AI虛擬人技術突破
延伸至大銀幕之外，推廣並應用於四大範疇，包括
銀行業、教育業、長者服務業及旅遊業。

數字王國進駐科學園
擬2029年前投2.04億 冀提5個香港專利申請

數字王國特別邀請虛擬人鄧麗君，與孫東（左）實時互動對話。

【香港商報訊】記者姚一鶴報道：
荷里活視覺特效製作公司數字王國
(547)將在科學園設立國際創新研發中
心，昨舉行進駐儀式。創新科技及工
業局局長孫東表示，數字王國和科學
園的合作是本港數碼娛樂發展的里程
碑，將人工智能(AI)技術應用在電影
製作和動畫，打破影視行業的想像。

生產力局寬減30%顧問費
助廠商建智能生產線

【香港商報訊】記者宋小茜報道：為配合政府促
進新型工業化的政策，並加強對業界的支援，生產
力局昨宣布，將於今年8月1日至明年3月31日期
間向申請 「新型工業化資助計劃」(NIFS)的廠商，
提供30%顧問項目人員費用寬減優惠。

生產力局即將推出的顧問項目人員費用寬減優惠
涵蓋範圍廣闊，包括業務痛點及需求評估、新型工
業化發展計劃、資助項目申請準備及建議、一站式
新型工業化方案實施，以及相關人才培養及發展
等，以幫助企業更順利申請政府資助，邁上智能化
之路，提升整體競爭優勢。

局方預計，到2026年將累計協助推動80條智能
生產線於香港落成，覆蓋生命科學、新材料、電
子、食品、紡織等新興及傳統行業。

生產力局總裁畢堅文稱，期望寬減優惠能降低企
業投入智能化和升級轉型的門檻，讓更多企業感受
到數碼轉型的好處，利用智能生產線助業務更上一
層樓，共同推進香港的新型工業化進程。

「新型工業化資助計劃」由創新科技署透過創新
及科技基金推出，旨在補貼廠商於本地設立新智能
生產線，以 1：2(政府：公司)的配對形式提供資
助，最高資助額為項目總支出三分之一或1500萬
元。每間公司最多可遞交或進行最多3個申請或項
目，最高可獲4500萬元資助。


